

**NEWS**

---

**Ein starkes Team für eine starke Hochschule**  
Langjährige Mitarbeitende an der Hochschule Aalen geehrt

**08.12.2025** | Rektor Prof. Dr. Harald Riegel und Kanzlerin Ulrike Messerschmidt ehrten zum Jahresende kürzlich 39 Jubilarinnen und Jubilare an der Hochschule Aalen. Ob 40-jährige Zugehörigkeit oder ein 10-jähriges Jubiläum: Gefeiert wurden die Ehrungen mit Verdienstnadel und gemeinsamer Feierstunde im Digital Innovation Space (DIS) auf dem Waldcampus der Hochschule Aalen. Seit zehn Jahren dabei ist Gaby Keil, die für PR-Arbeit und Studienberatung in der Fakultät Maschinenbau und Werkstofftechnik zuständig ist. „Es macht einfach Spaß, mit jungen Menschen zu arbeiten und ihnen bei der Studiengangwahl zu helfen“, erklärt die Jubilarin gut gelaunt, bevor sie die bronzefarbene Ehrennadel für zehn Jahre von Rektor und Kanzlerin entgegennimmt.

Bei der feierlichen Jubilarehrung im neuen Digital Innovation Space (DIS) würdigten Rektor Prof. Dr. Harald Riegel und Kanzlerin Ulrike Messerschmidt die Professorinnen und Professoren, Mitarbeitenden sowie die Lehrbeauftragten für ihren großen Einsatz für die Hochschule Aalen und den öffentlichen Dienst. Sie überreichten goldene, silberne und bronzenen Ehrennadel und bedankte sich bei jeder Jubilarin und jedem Jubilar mit ein paar persönlichen und humorvollen Worten.

Seit 25 Jahren im öffentlichen Dienst ist Prof. Dr. Rainer Börret, der seit 2010 Dekan der Fakultät Optik und Mechatronik an der Hochschule Aalen ist. Für ihn steht fest: „An einer Hochschule kann man einfach gestalten und Dinge weiterentwickeln oder Kompliziertes einfach mal ausprobieren. Das schätze ich sehr – wie auch die Freiheit von Forschung und Lehre.“ Petra Kopp arbeitet seit 30 Jahren an der Hochschule Aalen in der Finanzabteilung. „Es sind die Kolleginnen und Kollegen, die den Job nach 30 Jahren immer noch toll machen, denn gute Kollegen fangen vieles auf“, erklärt sie und ergänzt: „Das hat mir vor einigen Jahren auch mal eine Kollegin zu mir gesagt, als sie in den Ruhestand ging. Und das ist bei mir einfach hängen geblieben.“

**Die Jubilarinnen und Jubilare der Hochschule Aalen****Professorinnen und Professoren:**

**30 Jahre:** Prof. Dr. Burkhard Alpers, Prof. Dr. Peter Zipfl

**25 Jahre:** Prof. Dr. Roland Hellmann, Prof. Dr. Jürgen Stiefl

**20 Jahre:** Prof. Dr. Ingo Scheuermann

**10 Jahre:** Prof. Martin Pietzsch

**Mitarbeitende:**

**40 Jahre:** Christine Ziegler

**30 Jahre:** Bodo Durian, Petra Kopp, Susanna Steininger

**25 Jahre:** Sandra Baumgartl, Alexandra König, Thomas Weidler

**20 Jahre:** Dietmar Bereth, Kai Elser, Margit Jooß

**10 Jahre:** Julia Eberhard, Christiane Görtz, Andreas Jansche, Gaby Keil, Oliver Kesten, Karin Kimmel, Christian Kling, Doreen Maier, Katja Schnepf, Andreas Schürle, Saskia Stüven-Kazi

**Lehrbeauftragte:**

**30 Jahre:** Dr. Karl-Heinz Bälder

**20 Jahre:** Sylvie Kessler, Xiaoning Liu

**10 Jahre:** Volker Meyer, Carsten Oliver Reißer

**Für 40 Jahre im öffentlichen Dienst:** Dieter Auchter, Matthias Holst, Christine Ziegler

**Für 25 Jahre im öffentlichen Dienst:** Sandra Baumgartl, Prof. Dr. Rainer Börret, Bernhard Faber, Prof. Dr. Lothar Kallien, Alexandra König, Petra Kopp, Prof. Dr. Manfred Rössle, Prof. Dr. Jürgen Stiefl

**Außerdem wurde in den Ruhestand verabschiedet:** Dieter Auchter